

唐津市立鬼塚中学校 学校だより

感動 感謝 思いやり ～関わり合い・支え合い・認め合う学校づくりをとおして～

令和4年 10月 7日発行 NO. 8
文責 校長 猿本 英隆

3年生 修学旅行を実施しました

9月14日（水）から16日（金）に、鹿児島県、熊本県への修学旅行に行ってきました。修学旅行は、中学校生活の中でも最も思い出に残る行事であり、集団の力を向上させる貴重な行事と考えます。この3日間、寝食を共にし、たくさんの経験を得ることができました。特に、頑張ったことは、時間と服装、不要物の約束事が全員で守れたことです。これらの決まり事を3年生全員が守り、修学旅行を大成功させてくれたことに大きな感動と信頼感が生まれました。



1・2年生校外学習を実施しました

1年生は9月16日（金）に、波戸岬少年自然の家で体験学習を行いました。昼食にカレーライスを自炊し、午後はカッターボート研修にも挑戦しました。今回の体験学習をとおして、普段教室では見られない生徒たちの新しい一面を見ることができました。また、協力してひとつのことをやり遂げることで、1年生としての集団の力を高めることができました。



2年生は9月15日（木）に、福岡市で校外学習を行いました。福岡PayPayドームのバックヤード（施設設備）を見学することで、一般には見られない野球場の設備や仕組み、そこで働く人々の仕事について知ることができました。また、マリンワールドではイルカショーを見たり、様々な魚の生態について知るなど楽しいひと時を過ごすことができました。



2年生「職場体験学習」貴重な体験ができました

8月30日(火)31日(水)の2日間、「職場体験学習」を行いました。生徒たちは、実社会の中で「働く」ということを経験し、自分の将来像について考える機会となりました。また、生徒達の取り組みに対して、たくさんの方々の事業所からお褒めの言葉や励ましの言葉をいただき大変嬉しく思いました。生徒たちの感想と一緒に紹介します。

【生徒たちの感想より】

- この2日間職場体験をして、地域とすごく繋がっているなと思いました。朝は、常連さんしかこないから和やかでした。レジ打ちもできて良い経験になりました。2日間ありがとうございました。
- 僕が一番大変だった仕事は、お風呂掃除です。しゃがんだ姿勢で板の裏や側面を磨くのが大変でした。職場体験学習で学んだ『時間を守って行動すること』や、『自分で考えて行動すること』を生活にいかしていきたいです。
- 今まで先生の仕事は、授業をしたり担任のクラスのことについてだけだと思っていました。子どもたちとふれあうのはとても楽しいですが、いろんな生徒への対応や事務作業はとても大変だと思います。今回の職場体験をとおして、先生の仕事の大変さや楽しさを知ることができてとても良い学習になりました。



【事業所からのお褒めの言葉より】

- 最初は緊張と不安な様子でしたが、甘えてくる園児に笑顔がゆるむ生徒たちでした。「明日も来ていい?」「あと1週間くらい職場体験したい」など楽しくすごせました。まだ、目指す職業も決まていないでしょうが、この経験から保育教諭になりたいと思った生徒さんがいたらいいなと思います。
- 自分たちが気になる事、疑問に思った事を質問したりと前向きに学習に取り組む姿勢は、とても素晴らしく私たちスタッフも元気と活力をいただきました。今後、進路に迷いが出たりすることもあるかと思いますが、この経験が皆さんの将来に役立つことがあれば幸いです。
- コロナ禍のため十分な体験ができなかったことを残念に思います。生徒さんは、「明るく、元気に、素直に」頑張られていました。また、生徒さんからお礼の手紙までいただき、自分の若いころを思い出し、感激しております。当社への励ましの言葉として全社員で共有し、地域に貢献できる薬局づくりに励みたいと思います。

10月30日(日)は登校日です!

10月30日(日)は、合唱コンクール・授業参観となっております。学年合唱の形で実施しますので、お子様の所属の学年の参観をお願いします。また、合唱の後、授業参観も計画しております。詳しい日程は、後日文書でお知らせします。なお、当日は午前中授業で部活動はありません。代休は11月4日(金)となります。ご理解とご協力をお願いいたします。